



舌下免疫療法

舌下免疫療法とは？

スギの花粉症とダニアレルギーによる症状を根本から治す国内唯一の治療で、大幅に症状を軽減できます。アレルギーの原因となる物質を安全な方法で体内にとり入れ、体に慣れさせていく治療です。

舌下免疫療法の効果

- ① 治療した人の80%に効果を認める
- ② 根本的に治すか大幅に症状を軽くすることができる
- ③ 喘息など他のアレルギーの症状も軽減させる

舌下免疫療法の欠点

- ① 治療した人の20%ははっきりとした効果がみられない
- ② スギとダニにしか効果がない
- ④ 治療期間が長い(1~2年で効果が出始め 3~5年はつづけなくてはいけない)
- ⑤ 毎日服用しなければいけない
- ⑥ 1か月ごとに受診しなくてはいけない
- ⑦ 舌の下で溶かして服用するため年少児には難しい
- ⑧ 副作用は少ないが花粉症と同じような症状がでることがある

舌下免疫療法の方法

- ① 一度血液検査をし、スギ、ダニアレルギーがあるかを確認する
- ② 治療開始はスギの飛散が終わった6月ごろ
- ③ 5歳以上から可能ですが、舌の下で溶かさなければいけないので、溶かせない子にはできない

この治療法は頑固な花粉アレルギーを治すことができるかもしれない画期的な方法です。毎年、強い花粉症に悩まされているお子さんたちには大変有効な治療法です。ですが長期間の治療を毎日しなければいけません。そのため、お子さんの理解も必要になります。お母さんも当院での治療は可能ですので、お子さんと一緒に開始するなど、よく話し合ったうえで開始することをお勧めします

